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皆さん、如何お過ごしですか? 

仕事へ行くのも買い物に出掛けるのも不安ですよね 

桜舞い散る 4月になったというのに 

紀三井寺や和歌山城の桜の下でお花見することも叶いません 

3 月の卒業式、4月の入学式…オリンピックまで 

中国武漢発の新型コロナウイルスが邪魔をする 

早く収束してほしいものです 

  

紀三井寺 和歌山城 

 

～4 月掲載内容～ 

 

*外国人実習生 

*新型コロナウイルス 

*日本の対応 

*新型コロナウイルスの感染者 

*中国への 

*日中記者交換協定 

*偏向報道 

*収束は何時か… 

*日本人感 

*和歌山県・大阪府コロナ相談窓口一覧 

    

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投投投投稿先：稿先：稿先：稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

外国人実習生外国人実習生外国人実習生外国人実習生 

 ベトナムの首都ハノイから、タイの首都バンコクから実習生が元気に来日しました。 

 ベトナムは 3月 22 日、タイからは 24 日のことです。 

 ベトナムハノイからは大阪関空に飛行機が飛ばず、ホーチミン経由となっています。日本で新型

コロナウイルス感染拡大に伴い、各国からの日本へのアクセスや入国制限があるため急遽来日させ

ました。この実習生は 1ヵ月間の組合での講習を終え、核受入会社に実習に行きます。 

 また、現在は当組合の外国人実習生に関係する日本からの渡航者・日本に対する各国の入国制限

は次の通りです。 

 当組合が実習生を受入れている中国、ベトナム、タイ、ミャンマー、インドネシア、フィリピン

へは日本人の入国は原則で拒否及び制限されており、実際に日本は入国出来ません。実習生の帰国

に関しても暫くの間出来ません。出来ない間は特別在留許可が 1ヵ月間発行さえ、今まで通り実習

(仕事)が可能です。尚、申請手続きが必要ですので組合に連絡して下さい。また組合では現地に行

き、実習生採用の面接や実習生のビザの有無に関わらず新型コロナウイルスの猛威が収束するまで

は、停止せざるを得ない状況となっております。 

 受入れを考えておられる企業様は、収束するまで暫くお待ちください。 

 

★オリエンテーション 

  

 
★出入国 

 海外への渡航、海外からの入国など出入国は殆ど出来ないと考えた方が良いです。 

 詳しくは次のサイトを見て下さい。 

 これは外務省が毎日午前 6時に把握している「日本からの渡航者・日本人に対する各国・地域の

制限措置及び入国、入域後の行動の制限」の概略が掲載されているものです。 

 https://www.anzen.mofa.go.jp/covid19/pdfhistory_world.html 

 

新型コロナウイルス新型コロナウイルス新型コロナウイルス新型コロナウイルス    

★経済への影響 

 言わずと知れた事ですが、経済への悪影響は避けられません。現在社会は国と国との関係が密接

に繋がってグローバル化が進んできました。しかし、これが良き事かと思いきや…落とし穴がある

のですね。発生源の中国は世界の工場と言われてきましたが生産がストップ状態、日本をはじめ世

界各国の部品などの調達が難しくなっています。人の往来が止まりサプライチェーンは寸断され、

物流は滞り経済活動は低下しています。また石油などの 1次資源の価格は暴落し株価も大暴落して

います。世界経済は縮小し生活水準も低下の一途を辿っています。 

 現在、世界のＧＤＰにどれほどの影響があるかは、新型ウイルスの収束が何時になるか待たなけ

れば仕方ありませんが予測もつかない位の悪影響が出ています。 
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 中国からもビザを取得し来日するはずでした

が、入国制限があり今回のオリエンテーションは

少人数となり残念です。 

 しかし、実習生は元気で一生懸命勉強していま

す。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

★悪影響が受ける職種業種 

 収束するまでは外国からの訪日客は全く望めないでしょう。 

 2019 年の訪日客は約 3,100 万人で中国からは約 950 万人、韓国からは約 550 万人、台湾からは約

490 万人でした。この外国からの観光来日がゼロとなったのです。そうすると、まず直接影響を受

けるのがインバウンドの恩恵を受けた企業、航空、化粧品、薬、ホテル、旅館、簡易宿泊所、交通、

観光など…沢山の業種があります。また、人が自宅に籠るとなると当然にしてデパートや小売店に

も影響を及ぼします。当然３蜜…即ち「密閉」「密集」「密接」による外食産業では、企業の自粛

ムードにより居酒屋、スナックやラウンジなど歓送迎会が無くなり悪影響となっています。 

 一方、当然好影響を受ける業種もある訳ですが…医療品、医薬品、在宅ワークを支援するテレワ

ーク、ゲーム関連、ネット通販、冷凍食品などの業種です。総じてマスクの製造など特殊なものを

除き、全ての業種に悪影響を及ぼしているのは確かでしょう。 

 この状況が何時まで続くかはどこの国の誰に聞いても答えられません。暫くはじっと耐え爪を研

ぐことを余儀なくされるでしょう。 

 

★工場の稼働率 

 3 月 30 日の日本経済新聞を見てみると、米欧米の工場の稼働率は半数が停止、一方の中国では 8

割が回復し平常通り稼働しています。米欧米は理解できるとして、中国の工場稼働率は異常ではな

いでしょうか? 新型コロナウイルスは武漢で始まり爆発的に増えましたが、突然新しく感染した人

はゼロという…普通に考えてもこんな事は有り得ない、色々な事から推測してみると新患を隠して

いるとしか思えません。 

 

―中国政府が工場の稼働にＯＫを出した理由― 

 1957 年、毛沢東はソ連を訪問し共産党政権の世界大会で次のように述べました。 

「たかが核戦争ではないか、核戦争がなんだと言うのだ。世界には 27 億人いるから半分死んでも

半分は生き残る。中国人は 6億人だから半分死んでも 3億は残る」と言い放ったのです。 

 この事は中国の共産党の現在にも通じることです。中国政府は病気より経済が大切だと考えてい

ます。中国共産党は中国国民のことなど気にしておらず、何人死のうが生きようが関係ない、まし

て世界がどのようになっても関係ない…彼らにとって一番大切なのが共産党の権力の保持と富な

のです。 

 一方の国民も政府を信用していません。武漢を閉鎖(出るな)と言ったら 500 万人が逃げ出し政府

が言うことと反対の事をします。上に法があれば下に対策あり…です。 

 

参考） 

 上に法あれば下に対策あり…とは 

 中国には「上有政策、舌有対策」という有名な言葉があります。元々は国に政策があれば国の下

にいる国民にはその政策に対応する策があるという意味ですが、現在は殆どが「決定事項について

人々が抜け道を考え出す」という意味で使われています。 
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日本の対応日本の対応日本の対応日本の対応    

    日本のマズさはなかったのでしょうか。 

 2 月 1 日にオーストラリアが中国からの入国制限を行っていますが、日本は何故しなかったの

か!? 時事通信によると中国政府から「大事にしないでほしい」と要請してきたという。兵庫県知

事はマスク百万枚を中国に送り、二階幹事長は「親戚の人が病になった、こういう思いで日本人は

みんな思っておりますから」などというメッセージを発信。この後日本はどのようになったかは皆

さんご存知の通り、二階幹事長にせよ兵庫県知事にせよ思いはよく分かりますが、肝心の中国政府

は果たして日本人の心中を理解しているのでしょうか!? 

 ようやく 3月に入り全中国からの入国者を 14 日間隔離する事に…中国への配慮が原因で日本が

中国からの入国者をシャットアウト出来なかった事が残念です。厳しく決められないという事が続

けば自国の利益を失う事ははっきりと分かっている事です。 

 挙句の果てに中国はウイルスの起源でない、世界を助ける貢献国だと言い始めました。国境を開

けたままにしておきながら感染させ、お前(日本)がリスクだとは何事か!! 

 日本も東京は爆発的に感染が増えており大阪もいつ爆発するか分かりません、3月 28 日に安倍首

相は「緊急事態宣言は今の段階ではないが瀬戸際だ」と強調しました。 

 
新型コロナウイルス感染症対策本部 

 

 ロックダウンはあるのか…あるとすれば政府は 4月 1日テレビ入りの決算委委員会、2日にはオ

リンピック、パラリンピック延期の関係で衆議院本会議、そうすると早くて 1日または 2日です。

3月 31 日はまずロックダウンはないであろう…理由は今年度検査期末の 31 日に株価に多大な影響

があるからです。いずれにせよ政府は真剣にロックダウンの準備をしていることは確かです。ある

ことを前提とすれば首相が諮問委員会に付託、要件が満たされると判断されれば宣言を出す、これ

は実施期間や区域を指定、当道府県知事は不要不急の外出自粛、映画館など娯楽施設の使用を制限、

指示、臨時の医療施設開設使用、医薬品などの必要物資の悪帆を要請することになります。 

あるとすれば東京都及び首都圏（千葉県、神奈川県、埼玉県）が対象になることが予想されます。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

新型コロナウイルスの感染者新型コロナウイルスの感染者新型コロナウイルスの感染者新型コロナウイルスの感染者    

 ＷＨＯの発表によると世界の感染者は 3月 30 日現在で 75 万人を超えており、うち 36 万人以上

が死亡しています。ＷＨＯのテドロス・アダノム・ゲブレイェソス事務局長によると、昨年 12 月

末に中国で流行が始まってから世界の感染者が10万人に増加するまでにかかった日数は67日でし

たが、10 万人から 20 万人に増加するまでは 11 日、20 万人から 30 万人に増加するには僅か 4日し

かかかりませんでした。 

 また、ＷＨＯのテドロス事務局長は新型コロナウイルス(COVID-19)のワクチンと治療薬の研究開

発に多大な努力が費やされている事を称賛しましたが「現在 COVID-19 に対し効果を発揮すると証

明された治療薬はない」とし、効果が証明されていない薬の使用に対し注意を呼び掛けています。 

 コロナウイルスの感染状況は下記のサイトを見てください。 

 https://vdata.nikkei.com/newsgraphics/coronavirus-world-map/ 

    このサイトを見ると感染者数が 75 万人を超えています。米国、イタリア、スペインでは爆発的に

増えており、中国は 2月 18 日の 58,000 人をピークとして新しく感染した者はいないという…これ

は症状がない者を含めていないとか、真実を隠蔽していると言われています。誰が如何考えても急

速に新しい感染者がいないというのは不可解で有り得ない事です。 

 

発生源で応酬 

 今回の新型コロナウイルスは武漢が発生源であると考えて間違いありません。しかし、中国外務

省の会見では「新型コロナウイルスはグローバル現象で発生源が特定されていない」と述べていま

す。また、3月 12 日の夜には中国外務省の趙立堅報道官がツイッターで感染が拡大している新型コ

ロナウイルスについて「武漢市のコロナウイルス流行は米軍が引き起こしたものかもしれない」「ア

メリカで初めての感染はいつ発生し何人が感染したのだろうか? この感染症はアメリカ軍が武漢

に持ち込んだものかもしれない。アメリカは透明性をもってデータを公開しなければならない、説

明が不足している」などと書込みました。 

 さらに 3月 17 日、中国メディアは「米国は中国新型コロナウイルスへの対応から学ぶべきだ」

と報道。私達日本人はこういう事を聞くと説教強盗か盗人猛々しい、中国って平気で嘘をつく国か

と読者も思わざるを得ません。こんな事がなければ武漢のキレイな桜を見に訪れる人で一杯でしょ

う。今は誰もがそんな余裕を持っていません。 

 写真は CNN がドローンで撮影した現在の武漢です。 

 

 

武漢の地図と桜 
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解説） 

 新型コロナウイルスは先の通り恐ろしく増加し、死亡者数を感染者数で割ると世界の致死率

4.6％となり、当初言われた 0.数％より上がっています。 

 

 現在でも同様に 1,108 万人の人口を持つ武漢で新たな感染者はゼロと発表、有り得ませんね…武

漢市民まで事態が収まりつつあるとは摩訶不思議な事です。それとも一説で言われている通り、武

漢の最近研究所で研究されていた生物化学兵器から感染し、その特効薬が事前に開発されていたの

だろうか…。普通に考えると中国では習近平体制が崩れることを恐れ、これを契機に政治的、歴史

的な評価を受けたいのではないだろうか。 

 中国武漢が発生源となっているにも関わらず「言論の封殺」「習近平への忖度」「官僚体質」、

また援助をしているエチオピアのテドロス事務局長に隠蔽のお願いをするなど…もっての外です。 

  

テドロスＷＨＯ事務局長 3 月 10 日 武漢訪問の習近平主席 

 

 隠蔽や先延ばしが原因で感染拡大に繋がったことに間違いはありませんが、新華社通信(中国政

治の活動団体)が「世界は中国に感謝すべき」とまで世界の常識とかけ離れており、厚顔無恥とは

正にこの事でしょう。仮にこれが日本だったら世界に平身低頭に謝っているでしょう。 

 

中国への批判中国への批判中国への批判中国への批判    

 世界各国において新型コロナウイルスが爆発的に増えています。しかし、不思議なことに武漢初

の新型コロナウイルスについて、日本のメディアである新聞やテレビが中国当局を批判していませ

ん。このウイルスが蔓延したのは、その対策において中国での初動防疫体制、更に習近平主席への

忖度、テドロスＷＨＯ事務局長の中国政府への配慮が重なったのが原因である事は間違いありませ

ん。(本誌 3月号に詳しく掲載) 

 また、テドロス事務局長への辞任要求署名活動が既に 50 万人を超えています。 

 
 

このウイルス、中国武漢で発生した事は間違いのない

事実です。この発生状況は本組合新聞 3月号に発生して

から蔓延した状況を詳しく書いていますが、これを WTO

がいち早く発表し注意を促していたら、世界に広がりパ

ンデミック(感染爆発)にならなかった事が明らかです。 

米国では 3月 19 日の記者会見で「もっと早

く知っていれば中国の 1ヵ所で感染を封じ

込める事が可能だったかもしれない」と述

べています。また、新型コロナウイルスの

事を「中国ウイルス」と呼び、ポンペオ国

務長官は「武漢ウイルス」と呼んでいます。 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

2020 年 3 月 10 日、日本では参院財政金融委員会で麻生財務相は数回にわたり「武漢ウイルス」

と発言しました。これに対し国民民主党の足立信也氏が異論を展開。 

毎日新聞ウェブ版では“麻生氏釈明”として新型コロナウイルスを武漢ウイルスと呼んだ事に関

し「日本では新型コロナウイルス感染症と呼んでいることについて否定しているつもりは全くな

い」と釈明したとしています。釈明とは何か悪いことに誤解を与え、誤解や避難を求めることです

が、言葉尻を拾い何か悪いことをしているかのような印象操作です。足立氏の質問といい毎日新聞

は印象操作な記事を掲載し、大きく言えば麻生財務相を陥れようとしているのです。中国武漢で発

生したものを「武漢ウイルス」「中国ウイルス」と呼んで何が悪いのですか!! 

最も悪いのはその発生を発表しなかった、或いは国内で止められなかった中国に問題があるので

しょう。何と中国政府の肩を持つ発言であり、日本を陥れる報道でしょうか…そればかりかテレビ

の中には「中国だから蔓延を防げた」なとどいうものまで出て来ている始末です。 

日本がこのような中国寄りの報道をしているのか調べてみました。何故でしょう…不思議です。 

そこには「日中記者交換協定」なるものが立ちはだかっているのです。これはまるで日米地位協

定と同じようなものです。外国、特に中国に対しては弱腰で自国の利益を考えない協定そのもので

す。日本の外交の弱さを露呈していますが、その内容は下記の通りです。 

 

日中記者交換協定日中記者交換協定日中記者交換協定日中記者交換協定    

 日中に“記者交換協定”があったことを知っていますか!? 

 これは“日中双方の新聞記者交換に関するメモ”と呼ばれ、日本と中国において日本における中

後に不都合な報道がされないようにする為に行われる、報道記者の相互の常駐に関する協定で昭和

39 年(1964 年)に行われた「日中のＬＴ貿易」覚書の調印の際結ばれたものです。 

 廖承志（Liao Chengzhi）と高碕達之助（Tatsunosuke Takasaki）のイニシャルから取られたと

されるこの覚書(ＬＴ貿易)の制度化後「政治三原則（中国人民を敵視しない、二つの中国を作らな

い、両国の関係正常化を妨害しない）」「政経不可分の原則」などに基づき交渉が進められ、日本

国内の反体制色が強い左翼や利益を優先する企業が中心的役割を果たしました。当時の日本政府の

頭越しに決められたという側面がありました。 

 この際に今後記者の北京へ常駐するに当たって取り決められた協定です。その協定には上記にも

記載の政治 3原則を守らなければ、中国に記者を常駐させないとされています。 

 

 読者はどう思われますか? 

 相手国政府の方針に従うことを前提に、これは報道してはダメですと約束するのでは自由な報

道・論評をはじめから放棄したも同然です。現にＮＨＫが台湾を取材した時の画像を配信したとこ

ろ、画面に「大陸反抗」という蒋介石のスローガンが大書された壁面が映っていたことが非難され

謝罪しました。 

 産経新聞社は政治 3原則に従うことを拒否しましたが、その結果北京に長らく支局を置くことが

出来ませんでした。 

 昭和 47 年（1972 年）に日中国交正常化によりこの協定が廃止されましたが、新たに「日中両国

政府間の記者交換に関する交換公文(以下、日中記者交換協定という)」が締結されましたが、内容

は依然の協定を踏襲したものと言っても過言ではありません。違うと言えば協定が公文(政府間メ

モ)に変わったという事だけです。 

 私たち日本人は新聞によってニュースを知る習慣がありますが、果たして「日中記者交換協定」

の存在を知っている人は何人いるでしょうか!? 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

解説） 

 何と愚かなことでしょうか…自国の利益を何だと思っているのでしょうか！ 

 日本公共放送のＮＨＫの敷地内に中国の放送局を同居させている…信じられますか!? こればか 

りではありません、テレビにおいてＴＢＳ、テレビ朝日は反日色の強い報道をしています。 

 中国の元の李鵬首相は、1995 年のオーストラリア訪問時「日本など 20 年も経てば地球上から消 

えてなくなる」と発言しているのです。 

 日本の新聞、テレビ各社は情けないことに自ら進んで報道の自由を否定して、偏向報道を行うこ 

とによって国民の負託を裏切ってきたのです。日本のメディアの中に外国籍のスタッフが何人いる 

のでしょうか…最も多い順で 1位はＴＢＳ、2位ＮＨＫ、3位テレ朝、4位フジテレビ、5位日テレ 

なのです。この公共の電波を使っているのに外国人が多いのが理解出来ません。特にＮＨＫは「日

本放送協会」の略で公共放送を担う特殊法人、公共放送とは日本のために放送する公共放送です。 

ニュース番組では解説ではどうするのかを外国人が決めています、私たちが見ている番組の中には 

外国人の指示の下で制作しているものもあるのです。 

 中国に行ってテレビを見たことがある人は気が付いた筈です。テレビ番組を見ようとチャンネル 

を回すと必ず出てくるのは「日本の兵隊が中国人に悪いことをした、中国人が立ち上がってこの日 

本人をやっつけた」その後には「日本鬼子(リーベンクイズ)」知らない人は中国に行った時にテレ 

ビチャンネルを回して下さい、言葉が分からなくても画像で分かります。 

 公共の電波を使って偏向報道をすればどうなるかは自明の理です。読者は毎日毎日日本人は悪 

い、中国は正しいと洗脳されているのですから…序に主要な全国紙社内で判明した共産党員の人数 

を深田匠の「日本人が知らない“二つのアメリカ”世界戦略」より引用すると、朝日新聞 212 名、 

毎日新聞 151 名、日経新聞 131 名、最下位は産経新聞 2名ということです。 

 

偏向報道偏向報道偏向報道偏向報道    

 中国に偏っているテレビ、新聞の報道をもう少し見てみましょう。 

 中国に 1,000 万人が虐殺されたと言われる東トルキスタン人、チベットへの弾圧など中国にとっ 

て都合の悪い事実は日本では一切報道されません。何故だろう…言わずと知れたこれも「日中記者 

交換協定」なのです。 

 さて、いささか興奮して書いてしまいましたが、本題の新型コロナウイルスの話に戻しましょう。 

 

収束は何時か…収束は何時か…収束は何時か…収束は何時か…    

 これを見極めるのは非常に難しい…しかし、新型コロナウイルスの弱点が見えてきたかも…と感 

じます。アメリカの「アレルギー感染症研究所」「国立衛生研究所」「国防総省先端技術開発庁」 

「全米科学財団」などの委託を受けて行われた「CONVID-19 媒介物報告書」がまとまりました。 

 要約すると以下の通りです。 

 CONVID-19 のウイルスは空気中であれば 3時間、銅製品の表面では 4時間、厚紙の表面では 24 

時間、プラスチックやステンレスの表面の場合には 2日～3日に渡って生存する事が確認されまし 

た。その為ヒトは空気感染や媒介物による感染リスクに晒されている事になります。 

 従来は感染者と濃厚接触がなければ感染はないと思われていましたが、そうした楽観論が打ち砕 

かれることになりました。その一方で弱点があることも明らかになりました。それは湿度に弱いと 

いうことです。加湿器を使い湿度 50％で摂氏 22.22 度にすればウイルスの活動が収まる事が判明し 

たといいます。 

 さて検証です。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 ミャンマーのヤンゴンでは 3月 24 日現在、温度 37 度・湿度 40％です。年間の湿度温度は以下の

通りですが、新型コロナウイルスの感染者は 2名、米国と英国から帰国した人のみです。今後外国

から帰国した人以外の感染が増えれば暖かくなっても感染が拡大する事になりますが、反対である

とすれば収束する傾向が高いことになります。そうすると日本を例にとれば少なくても湿度が高く

なり湿気は平均 50％を超えるのが、4月に入れば温度は平均 20 度を超えます。そうすると少なく

ても梅雨の 6月には温度湿度共にウイルスの活動が収まるという事になります。 

逃げる訳ではありませんが、筆者は医者でも科学者でもありません。しかしこの予測は全く当て

にならない事もないでしょう。ミャンマーの感染状況を注意して見るのも参考になると考えます。 

 

 

 

 

 しかし、ここに問題があります。 

 新型コロナウイルスは変異している可能性があり、日本での感染拡大がストップしたからといっ

て中国、韓国、欧米が果たして収まるのでしょうか!? 

 

ここは中国だ! 生きたまま火葬 

 今回の新型コロナウイルスで、中国武漢では生きたまま火葬されているという。そんなこと普通

は有り得ませんが見たという人がいる…それも証言するのは 1人だけではありません。 

 意識のない父親が死亡したとされ強引に 4重の袋に雑に入れられロープで縛られ火葬場へ、家族

はお父さん、お父さんと呼び続けると袋が動いたというのです。 

 息も絶えないままゴミを扱うかのように…YouTube で見た人もいるでしょう。 

この真偽は分かりませんが、死体を粗末に扱っている事は間違いないでしょう…この国は感染拡

大させないという面子を守りたいがために生きたままでも焼き兼ねないかと思ってしまいます。 

https://www.ntdtv.jp/2020/02/42658/  ←参考に見てみて下さい!! 

 

日本人感日本人感日本人感日本人感 

 

 政府から罰金を取られたとの話もあり不謹慎極まりないですが、横断幕を掛けている間は店が繁

盛したらしいです。 

これが中国の日本人感をよく表していま

す。何と書いているか分かりますか? 

3 月 22 日、瀋陽のレストランの横断幕 

「賀美国疫病 祝小日本疫帆风順长长久

久」 

「熱烈祝賀米国感染、祝小日本（蔑称）感

染症協が末長く続きますように」 

 さすがに中国国内では恥ずかしいと批判

が殺到、23 日にはなくなっているとの事。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

新型コロナウイルス相談窓口新型コロナウイルス相談窓口新型コロナウイルス相談窓口新型コロナウイルス相談窓口 

【和歌山県】 

  住所 連絡先 受付時間（平日） 

県庁健康推進課 和歌山市小松原通 1－1 TEL  073－441－2170 24 時間対応 

FAX  073－431－1010 （土・日・祝含む） 

和歌山市保健所 和歌山市吹上 5－2－15 TEL  073－488－5112 
9:00～17:45 

FAX  073－431－9980 

海南保健所 海南市大野中 939 TEL  073－482－0600 9:00～17:45 

FAX  073－482－3786 

岩出保健所 岩出市高塚 209 TEL  0736－61－0020 9:00～17:45 

FAX  0736－61－0013 

橋本保健所 橋本市高野口町名古曽 927 TEL  0736－42－3210 9:00～17:45 

FAX  0736－42－5468 

湯浅保健所 有田郡湯浅町湯浅 2355－1 TEL  0737－64－1291 9:00～17:45 

FAX  0737－64－1261 

御坊保健所 御坊市湯川町財部 859－2 TEL  0738－22－3481 9:00～17:45 

FAX  0738－22－8751 

田辺保健所 田辺市朝日ヶ丘 23－1 TEL  0739－26－7933 9:00～17:45 

FAX  0739－26－7935 

新宮保健所 新宮市緑ヶ丘 2－4－8 TEL  0735－21－9630 9:00～17:45 

FAX  0735－21－9639 

新宮保健所串本支所 東牟婁郡串本町西向 193 TEL  0735－72－0525 9:00～17:45 

FAX  0735－72－2739 
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【大阪府】 

大阪市相談窓口   06-6647-0641 

池田保健所 池田市満寿美町 3-19   072-751-2990  

吹田保健所  吹田市出口町 19-3 06-6339-2225  

茨木保健所  茨木市大住町 8-11 072-624-4668  

守口保健所 守口市京阪本通 2-5-5  06-6993-3131  

四條畷保健所  四條畷市江瀬美町 1-16 072-878-1021  

藤井寺保健所  藤井寺市藤井寺 1-8-36 072-955-4181  

富田林保健所  富田林市寿町 3-1-35  0721-23-2681  

和泉保健所  和泉市府中町 6-12-3 0725-41-1342  

岸和田保健所  岸和田市野田町 3-13-1 072-422-5681  

泉佐野保健所  泉佐野市上瓦屋 583-1  072-462-7701  

大阪市保健所 大阪市阿倍野区旭町 1-2-7-1000  06-6647-0641  

堺市保健所 堺市堺区南瓦町 3-1 072-222-9933  

東大阪市保健所 東大阪市岩田町 4-3-22-300 072-960-3800 

高槻市保健所 高槻市城東町 5-7 072-661-9333  

豊中市保健所 豊中市中桜塚 4-11-1 06-6152-7307 

枚方市保健所 枚方市大垣内町 2-2-2 072-845-3151 

八尾市保健所 八尾市清水町 1-2-5 072-994-0661 

寝屋川市保健所 寝屋川市八坂町 28-3 072-829-7771 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 


